

## 自然体で会務、新しい発見を

東京税理士会杉並支部長も務めた奥田さん。大阪で8月3日に開催された定期総会で新会長に選任された。



「特に抱負というものはないので、一緒に会務を担っていただけ、役員の方々の貴重な時間を無駄にしないよう、楽しく、充実した会務をしていければと思っています。そのためには、私自身が健康に気を付けて、自然体で会務をしていきたいと思えます」と語る。

課題として挙げるのは組織離れ。「女税連も例外では

全国女性税理士連盟会長

おくだ よしこ  
奥田 よし子 さん



ないため、組織離れを防ぎ、魅力ある組織で

あり続けるためには何をすべきかを模索し、役員の方々と一緒に新しい発見をしていき「たい」と今後の活動を

見据える。税理士を目指すきっかけになったのは、「税理士試験の受験校の講師に知り合

業界に入ってしまった」という。

女税連へは開業して8年目に入会した。「税理士になったことも、女税連に入ったことも、ご縁があったのも、この道を選んだことと、たくさんの方々と知り合いになりました。税理士になり、女税連に入ってよかったと思っています」。趣味は観劇やスポーツ観戦。宮城県出身。

(吉)